



Bardoschule und Domgymnasium fahren gemeinsam ins Skilager

Zum siebten Mal hat die Bardoschule im Rahmen ihres Sportklassenkonzepts ein alpines Skilager für die Jahrgangsstufe 7 veranstaltet. Dank einer Kooperation nahmen daran erstmals Schüler der Sportklasse 7 des Domgymnasiums Fulda teil. So fuhren in diesem Jahr 59 Schüler sowie zehn betreuende Skilehrkräfte in das Hotel

Olympia in die Axamer Lizum nach Tirol. Eingeteilt in Anfänger-, Fortgeschrittenen- und Profigruppen erlernten die Schüler während der täglichen Kurse die Grundlagen des alpinen Skifahrens, oder sie konnten ihre bereits vorhandenen Fähigkeiten und Fertigkeiten beim Carven verbessern, schreibt die Schule. Vom Verletzungspecht sei

man glücklicherweise verschont geblieben. Doch nicht allein der Sport stand im Vordergrund, an jedem Abend wurde durch gestaltete Abendprogramme auch viel Wert auf das gemeinsame Miteinander gelegt – zum Beispiel mit einem Spieleabend, dem Bau von Schneeskulpturen und einem Sketcheabend. / han, Foto: Schule